

15. Folge Wolfgarten-Eisenstadt

Bevor wir uns dem, leider sehr umfangreichen, Bezirk Mattersburg widmen, der voller Überraschungen steckt, sind wir im Bezirk Eisenstadt gleichzeitig auch zum letzten Mal zurück auf der Schulbank.

Wir bleiben am Fuße des Leithagebirges, fahren vom Lindenstadion weiter hinauf in die Nähe der Jubiläumswarte. Hier befindet sich seit 1960 das Gymnasium Wolfgarten der Diözese Eisenstadt, eine katholische Privatschule. Sie verfügen über einen gepflegten Sportplatz mit den Abmessungen 54x90 Meter, wo zum Großteil der Sportunterricht stattfindet. Ob man hier auch die Bewerbungsspiele der Schülerliga ausgetragen hat, ist uns leider nicht bekannt. Da der Platz aber ebenso wie jener der MS Rosental bei den Spielorten des BFV aufscheint (sobald ein Schiedsrichter vom Verband angefragt wird, ist dies der Fall) muss es hier in der Vergangenheit bereits solche Spiele mit Wettbewerbsstatus gegeben haben. Desweiteren ging man seitens des UFC St. Georgen 2014 eine Schulkooperationen mit dem Gymnasium ein, hinsichtlich deren Nachwuchskonzeptes.

Quellen:

UFC St. Georgen

Homepage Gymnasium